
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES DO FUNCIONAMENTO 

E TRIAGEM DO CETREM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos diversas denúncias envolvendo o nome do Cetrem de Ribeirão Preto, um

local que abriga diversos moradores de rua e cidadãos em situação de extrema necessidade de abrigo, principalmente

nos meses em que somos atingidos por ondas de frio que atinge a nossa cidade.

Segundo nos  relataram,  muitos  usuários  estão  com dificuldade  em ter  acesso  ao

serviço.

Diante do exposto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado à Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Como funciona o atendimento do Cetrem? Os moradores entram em que

horário e saiam em que horário?

2. Existe alimentação aos moradores? Quantas refeições diárias?

3. Existe um cadastro de todos os moradores que frequentam o local?

4. Qual a quantidade de moradores que o local pode abrigar?

5. Existe algum projeto para expandir o local para que se possa abrigar mais

moradores?

6. Como é feita a trigem para quem busca o serviço? 

7. Uma vez sendo aceito, eles tem direito a usar quanto tempo o serviço? 

Sala das Sessões, 22 de setembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 6865/2022
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